



ひまわり通信

特定非営利活動法人 福岡地域福祉サービス協会
 事業所； <訪問介護>ひまわり・巡回介護ひまわり・東・西・南
 <デイサービス>ひまわりはらだ・柏の森 <ひまわり大桶>・リハビリデイ・小規模多機能・グループホーム

自宅学習



倫理規定・法令順守
 個人情報保護

介護職員としてマナーとルールを厳守し、より良いサービスに努める

ヘルパーさんへのメッセージ

2020年からコロナ感染予防のため集合学習ができずヘルパーさん達には自宅学をお願いしていましたが皆さんしっかりと資料に目を通し振り返りシートを書いて提出して頂いておりました。忙しい中、本当にありがとうございました。今年度はコロナ感染症罹患者が減少している事と、コロナ前は行っていたヘルパー同士の交流の機会がないことが寂しいという意見もあったことから集合学習を再開をする予定です。お互いの顔が見える様になる事で、今まで以上に助け合える関係になればと思っています。利用者様からも「いいヘルパーさん達であんたも幸せやね」と言われ嬉しいです。

今年度の学習会の目標『ヘルパーとしてマナーとルールを守りより良いサービスに努める』のは兼ね合いが難しいところもありますが、ひまわり開設当初から続けてきた“寄り添う介護の実践”を1年間一緒に考え、より良いサービスに繋げていけるよう皆さんよろしくお願ひ致します。

サービス提供責任者一同

3月 登録ヘルパーさんの面接と契約更新を行いました。

3月現在の登録者数 80名 契約更新者 76名
 今回更新されなかった方もまた一緒に働ける時を楽しみに待っています。

毎年面接前に自己評価してもらっています

自己評価項目；①マナー・モラルに関する内容②生活援助に関する内容③コロナ感染症予防対策に関する内容

自己評価チェック結果

できなかった×・どうしてよいか迷った△の方にチェックがあった内容は

- ①マナー・モラルに関するチェックシートで
 『利用者からの接待を上手に断る事ができた』
 『利用者からの用意されていたお茶を断れずいただいたことがある』
- ②生活援助に関するチェックシートでは、殆どの内容はできていましたが、**できてない×**にチェックがあった内容は
 『洗濯機のクズや水漏れにも注意をした』についてでした。
- ③コロナ感染症予防対策に関する
 手指消毒の回数は減っていたが、そのほかの感染対策は守られ、今後は感染対策が緩和されてくるのでなお一層感染対策に気を付けると言われていた。



ひまわり大楠

リハビリデイひまわり大楠は、お買い物や花見、レクも活発になっています。

4月新学期、ピカピカのランドセルが可愛い1年生を見かけます。ひまわり大楠にも折り紙の文房具とランドセルを背負った新入生がいますヨ。

3月も、各事業所はお雛祭り等、春前線のなかこころ浮き立つレクに取り組んでいます。

小規模多機能ホーム、グループホームは花見に近くの公園に出かけています。満開の桜の下で手作りの花見弁当に舌鼓。

楽しませてくれた桜も春雨に葉桜に変わろうとしています。新しい年度を迎え、色々な勉強会に参加してサービスの質向上をしたいと思います。



デイサービスひまわりはらだ

初物でつくしを何度も食べました。ハカマトリをしていただき、指先が真っ黒になったのも良い思い出になりました。

3月上旬には早咲きの桜に喜び、下旬にはソメイヨシノの喜び、お花に癒された素敵な1ヶ月でした。

桜の花をモチーフとした作品作り。それぞれの個性が出ていました。



桜見週間には、向かいの公園で“一杯”飲んで良い気分。。

外食レクでははじめてのだるまの天ぷらを食べに行きました。揚げたての天ぷらに大興奮、大変満足されていました。



デイサービス柏の森ひまわりホーム柏の森ケアプランセンター柏の森

デイサービスでは毎年ひな祭りの日は桜もちの手作り。今回は“巨大桜もち”に皆さま大変喜んでくださり、満面の笑みで完食！！

コロナも落ち着き、数年ぶりに桜を見に行きました。普段の歩行訓練では消極的な方も素晴らしい景色に後押しされ、たくさん歩かれていましたね。



「来年も桜を見たいから歩行練習頑張る」との声も聞かれ、外出レクの大切さを改めて感じています。

--	--	--	--	--